

# venair

# POLÍTICA VENAIR

#### Compromiso de la Dirección

La Dirección de Venair se compromete a implementar políticas que promuevan la calidad, el respeto ambiental y la seguridad de los trabajadores y de los productos fabricados, integrando en sus modelos y marcos metodológicos estándares con reconocimiento internacional, tales como:

• ISO 9001:2015

ISO 14001:2015

• IATF 16949:2016

#### **Actividades Certificadas**

#### • ISO 9001:2015 e ISO 14001:2015

Ingeniería, fabricación, comercialización y gestión de la distribución de tubos flexibles en silicona, otros elastómeros y termoplásticos.

#### • IATF 16949:2016

Diseño y fabricación de mangueras flexibles de silicona, otros elastómeros y termoplásticos

#### Líneas Maestras de la Política

#### 1. Compromiso con el Cumplimiento de Requisitos.

Garantizamos el cumplimiento de los requisitos legales, reglamentarios y normativos aplicables, así como de las exigencias explícitas e implícitas de clientes y partes interesadas.

#### 2. Indicadores de Proceso y Mejora de la Calidad.

Implantamos indicadores para realizar un seguimiento continuo del desempeño de los procesos, asegurando la calidad y el nivel requerido de los productos.

## 3. Condiciones de Trabajo y Gestión de Riesgos.

Identificamos y evaluamos riesgos asociados a los procesos, eliminándolos o minimizando su impacto, garantizando entornos laborales seguros y eficientes.

#### 4. Formación Continua.

Desarrollamos programas de formación técnica que mejoran la cualificación de los trabajadores en calidad, y medio ambiente, implicando a todo el personal en la consecución de objetivos.

#### 5. Mejora Continua

Aplicamos metodologías sistemáticas para mejorar nuestros procesos, productos y servicios, asegurando una evolución constante en todas las áreas de gestión.

#### 6. Uso Sostenible de Recursos.

Promovemos el uso racional de los recursos naturales, fomentando una cultura de sostenibilidad y responsabilidad ambiental en todas nuestras actividades y relaciones con proveedores y clientes.

## 7. Protección ambiental.

Nos comprometemos a prevenir la contaminación, usar los recursos de forma sostenible y minimizar la generación de residuos, reduciendo el impacto ambiental de nuestras operaciones.

# 8. Participación y motivación del personal

Fomentamos un entorno de trabajo participativo y motivador, en el que cada empleado contribuye activamente a los objetivos de la organización.



# venair

# POLÍTICA VENAIR

# 9. Satisfacción del cliente.

Trabajamos para cumplir y superar las expectativas de nuestros clientes, apoyados en un equipo comprometido y en recursos logísticos eficaces.

## 10. Compromiso con la calidad de nuestros productos

Priorizamos la seguridad, funcionalidad y calidad de nuestros productos, asegurando el cumplimiento de las normativas y estándares más exigentes

## 11. Innovación y mejora tecnológica

Analizamos continuamente el mercado y las tendencias para desarrollar soluciones innovadoras que aumenten el valor añadido y la competitividad de nuestros productos.

# Accesibilidad y Revisión de la Política

La Dirección de Venair pone esta política a disposición de clientes, empleados, proveedores y del público en general.

Se revisa de forma periódica, en coincidencia con las revisiones del sistema de gestión, para incorporar cambios en el entorno y la información disponible. La Dirección garantiza la provisión de los recursos humanos, técnicos y económicos necesarios para alcanzar los objetivos establecidos de forma planificada y continua.

08f80b5e-6562-304f-868c-c428a35dbc63

2025-10-06 08:30:49 UTC